

Inauguran las obras de conservación del punto de posada de helicópteros

Con la presencia de la ministra del Interior ayer se inauguraron las obras de conservación del punto de posada de helicópteros de la Cuarta Comisaría de Carabineros de Los Álamos. Esta infraestructura permitirá asegurar el soporte aéreo para los ha-

bitantes de Los Álamos y comunas cercanas como Lebu, Cañete y Curanilahue en situaciones de emergencia como incendios forestales, catástrofes o urgencias médicas.

Al respecto, la ministra del Interior, Carolina Tohá indicó "en este sitio

se pueden recibir naves de mucho peso, y tiene condiciones para operar en horario nocturno. Eso es vital, porque sabemos que las emergencias suceden cuando suceden. Y cuando es en las noches, hay que estar también preparados".

El nuevo punto de posada significó una inversión de \$618 millones, ejecutada por el MOP, e incluye una nueva plataforma de hormigón y sistema de luces de aproximación, junto con un mejor perímetro de seguridad y camino de acceso. ©



LA OBRA SIGNIFICÓ UNA INVERSIÓN ESTATAL DE \$618 MILLONES.